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令和元年度 第３回 定例会 会議録 

 

 

1. 日 時  令和元年5月29日 水曜日 午前8時55分 から 午前11時20分まで 

    

2. 場 所  教育委員会 会議室 

    

3. 出席委員  萩原 和範 教育長  松元 國治 委員（教育長職務代理者） 

貴嶋 俊介 委員   小倉 真里子 委員 前原 こず恵 委員 

    

4. 欠席委員  なし 

    

5． 会議録署名

委 員 

 松元 國治 委員 

    

6. 事 務 局  学校教育課長 白濱 美保子 

学校教育課課長補佐兼防災食育センター所長 西原 邦浩 

学校教育課課長補佐兼総務係長 大河平 隆公 学校教育課主幹 川越 広幸 

学校教育課教育係長 後藤 富美恵 学校教育課教育係主任主事 杉元 香織 

社会教育課長 領家 修司 社会教育課課長補佐兼文化係長 山下 誠介 

    

7. 議 題  1．会議録署名委員の指名について 

2．会議録の承認について 

(1) えびの市教育委員会令和元年度第2回定例会 

3．教育長及び教育委員からの報告・提案事項について 

4．議事 

(1) 議案第6号 えびの市青少年問題協議会委員の委嘱について 

(2) 議案第7号 えびの市図書館協議会委員の委嘱について 

(3) 議案第8号 えびの市子ども読書活動推進委員会委員の委嘱について 

(4) 議案第9号 令和元年度えびの市奨学生の決定について（非公開） 

(5) 議案第10号 えびの市文化財保存調査委員会への諮問について 

5．教育委員会事務局からの報告・事務連絡 
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 （開会 午前8時55分） 

萩原和範教

育長 

 

ただ今から、えびの市教育委員会 令和元年度第3回定例会を始めます。 

会議録署名委員の承認について、えびの市教育委員会会議規則第 16 条第 1 項の規定によ

り、本日の会議の会議録署名委員を、松元 國治委員にお願いしたいと思いますが、よろ

しいでしょうか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて令和元年度第 2回定例会の会議録の承認について、学校教育課長から概要の朗読を

お願いします。 

 

白濱美保子

学校教育課

長 

 

（えびの市教育委員会 令和元年度第2回定例会 会議録の要点を朗読） 

 

萩原和範教

育長 

 

会議録について、質問等ありませんか。 

出席委員 

 

ありません。 

萩原和範教

育長 

 

なければ、会議録については、承認ということでよろしいですか。 

 

出席委員 

 

はい。 

 

萩原和範教

育長 

 

続いて教育長・教育委員からの報告提案事項となっております。何かありましたらどうぞ。 

松元國治委

員 

 

先日、真幸中学校の体育大会に出席してきました。大型連休後の大会で少し心配しました

が、中学生らしい立派な大会でした。よく真幸中学校には行きますが、ここ 2、3年のなか

でも一番良かったと思いました。声も出ており、はつらつとしておりました。その中で気

づいたのですが、水分補給の時間も十二分にとってあって、学校も配慮が行き届いていた

と思います。保護者も学校も健康面に気を使っていると感じました。そのなかで、日常的

なところで学校も、事務局にもお願いをしていますが、最近、宮崎の方では、熱中症の他

に、光化学オキシダントについても学校で配慮しているようですが、えびの市ではどのよ

うな対処をしているのか教えてください。安全については、川崎市での事件もありました

ので、十分配慮してほしいと思います。以上です。 
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萩原和範教

育長 

 

光化学オキシダントについては、先日校長のヒアリングをしたときにも話をしたところで

した。えびの市では、今、冷房の整備が進んでいるということで、まずは教室で過ごさせ

ているということでした。 

 

松元國治委

員 

 

これは、警報か何か出るのですか。 

萩原和範教

育長 

 

先日、注意報が1回出ました。 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

真幸小学校の運動会の前日に出されました。先生方もインターネットで、現在光化学オキ

シダントの濃度がどのくらいなのかを随時見ることができますので、把握もされているよ

うでしたが、注意報が出る際には、県から市民環境課を通じて学校教育課の方に事前に連

絡が入るようになっていまして、学校にも伝えるという流れができています。注意報が出

た先日ですが、市民環境課から連絡がありましたので、学校の方に伝えて、学校では、運

動会の準備中でしたが、子どもたちは極力外に出ないようにさせたということでした。 

 

松元國治委

員 

 

分かりました。 

貴嶋俊介委

員 

 

松元委員からも話がありましたが、川崎市での事件ですが、あれについて、登下校の見守

りについて国や県から何か来ているのではないかと思いますが、どういうものだったのか

ということと、現在の市内の小学校の登下校の見守りの現状について、教えてください。 

 

川越広幸学

校教育課主

幹 

川崎市の事件があったあと、県の方からも連絡がすぐ入って学校の対応を調べてくれとい

うことでした。学校に聞いたところ、当日は、集団下校と教員の配置の徹底を図ったとい

うことでした。ただ、こればっかりは、いつどこで発生するかわからないので、対応も難

しいという一面があります。 

 

松元國治委

員 

 

例えばＡ小学校で不審者がよく出没するとか、声を掛けられる事案が多いとかあると思い

ますが、学校も教育委員会も緊張感をもってしていかないといけないと感じました。全体

的に対処することは非常に難しいと思います。でも例えば、ボランティア関係の組織に呼

び掛けて登下校の見守りにはぜひ協力してもらいたいと思いました。学校もですが、事務

局も会議等のなかで、お願いをしていってほしいと思いました。 

 

貴嶋俊介委

員 

 

民間の方が、見守りをされているという学校がありますか。 
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萩原和範教

育長 

駐在所の連絡協議会や、個人でもされている方がいらっしゃいますが、把握はできていな

いと思います。事務局の方で調査をするようお願いします。 

 

松元國治委

員 

 

おたすけハウスの把握は学校ではできているのですか。 

川越広幸学

校教育課主

幹 

 

できています。 

前原こず恵

委員 

おたすけハウスの登録がされているところには、ステッカーが貼られています。私は、警

察の補導員をしているのですが、その会議のなかでも見守りについて議題となるのですが、

話がなかなかまとまらないところです。まちづくり協議会でも同じで、結局各地区でとい

うことになっています。 

 

貴嶋俊介委

員 

 

個人の方で見守りをされている方に何かあった場合の保険というものはあるのでしょう

か。 

 

白濱美保子

学校教育課

長 

 

社会福祉協議会のボランティアセンターに登録すれば、保険が掛けられます。 

萩原和範教

育長 

 

他になければ、議事に入ります。議案第 6号「えびの市青少年問題協議会委員の委嘱につ

いて」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

領家修司社

会教育課長 

 

議案第 6号から第 8号まで、委員の異動に伴う新たな委員の委嘱でございます。青少年問

題協議会の委嘱しておりました委員のうち 3名の方の異動がありまして、新たに委嘱をす

るものです。この協議会は、今年の 2月に開催したものでありまして、内容としては、青

少年の非行の現状、学校の現状について報告を受けまして、その後講話をするという内容

でありました。 

 

萩原和範教

育長 

 

質問がなければ、議案第6号は承認してよろしいですか。 

出席委員 （はいの声） 



- 4 - 

萩原和範教

育長 

 

議案第 6号は承認されました。続いて、議案第 7号「えびの市図書館協議会委員の委嘱に

ついて」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

領家修司社

会教育課長 

 

議案第6号と同様、委嘱していた委員の異動によるものであります。 

 

松元國治委

員 

 

この協議会の会長はどなたですか。 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

青少年問題協議会の会長は、副市長、図書館協議会会長は飯野高校の校長、子ども読書活

動推進協議会の会長は、えびの朗読会の方です。 

出席委員 （はいの声） 

萩原和範教

育長 

議案第 7号は承認されました。続いて、議案第 8号「えびの市子ども読書活動推進委員会

委員の委嘱について」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

これも議案第6号、第7号と同様、委嘱していた委員の異動によるものです。 

 

萩原和範教

育長 

 

ほかに質問がなければ、議案第8号は承認してよろしいですか。 

出席委員 （はいの声） 

萩原和範教

育長 

議案第8号は承認されました。続いて、先に議案第10号「えびの市文化財保存調査委員会

への諮問について」を議事とします。事務局の説明をお願いします。 

 

領家修司社

会教育課長 

 

諮問する内容は、大平落中橋の看板についてであります。えびのガイドクラブなどから、

看板設置の要望を受けておりまして、予算を認めていただいたものです。 

萩原和範教

育長 

 

質問がなければ、議案第10号は承認してよろしいですか。 

出席委員 （はいの声） 
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萩原和範教

育長 

議案第10号は承認されました。議案第9号「令和元年度えびの市奨学生の決定について」

は、事務局からの事務連絡からのあと、審議したいと思います。それでは、事務局からの

連絡事項がありましたらお願いします。 

 

西原邦浩学

校教育課課

長補佐兼防

災食育セン

ター所長 

防災食育センターですが、5月19日京町温泉マラソンに合わせて炊き出し訓練を行いまし

た。3,200 食分を被災者向けと想定して行いました。今回の訓練の機会を与えていただい

て大変良かったと考えております。今回の訓練と反省等も踏まえて、今後の業務、非常時

の対応に活かしていきたいと考えております。給食センター跡地に残る備品ですが、学校

に必要の有無を確認し、その後、本庁の各課等に照会していくこととしております。 

 

萩原和範教

育長 

私の方からですが、飯野小学校西門の件について、Ａコープ飯野店ふれあい市場とえびの

市特産品出荷者協議会から要望書が教育委員会に出されました。給食センター跡地の利用

を市にお願いしており、実現した場合に西門の対応についてお願いしたいというものであ

ります。そこで、6 月 5 日に飯野小学校のＰＴＡ役員会がありますので、西門の取り扱い

について、協議をしてきたいと思います。 

 

大河平隆公

学校教育課

課長補佐兼

総務係長 

 

次回の教育委員会に日程ですが、6 月末から 7 月初めで計画をしていますが、まだ決まっ

ておりません。決まり次第ご連絡します。議会ですが、6月6日開会となっています。6月

2 日に加久藤小学校の運動会がありまして、小倉委員が出席となっております。学校教育

課からは以上です。 

 

領家修司社

会教育課長 

社会教育課からですが、永山運動公園に時計の寄贈の話がありましたが、先日設置をして

いただきました。市としましては、市長より感謝状の贈呈を考えております。あと、木崎

原古戦場の大刀洗川の倒木の件ですが、所有者と先日連絡をとりまして、民有地であるた

め、市で撤去することが難しいこととなどを再度伝えました。7 月に帰省される予定との

ことでしたので、その際に現地で協議をしたいと考えております。それから、先日、飯野

城を見ていただいたときに、草刈作業の補助金はないのかと質問がありましたが、その件

について、山下補佐から報告させます。 

 

山下誠介社

会教育課長

補佐兼文化

係長 

 

農水省の補助事業に中山間直接支払制度と農地保全を目的とした団体への補助がありまし

て、急傾斜の農道や水路などの維持管理をすれば手当の支給がありますが、飯野城のある

麓地区は対象外でありました。逆に対象地区であれば、支給が可能ということになります。 

 

萩原和範教

育長 

それでは、議案第 9号「令和元年度えびの市奨学生の決定について」を審議します。議案

第 9号は、えびの市教育委員会会議規則第 3条により非公開としたいと思いますが、よろ

しいでしょうか。 
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出席委員 （はいの声） 

萩原和範教

育長 

 

それでは、ここから非公開とします。 

 

杉元香織学

校教育課教

育係主任主

事 

 

（説明） 

出席委員 （承認） 

萩原和範教

育長 

議案第9号は承認されました。ここで非公開を解除します。本日の議事は以上であります。

以上でえびの市教育委員会 令和元年度 第3回 定例会を閉会します。 

 

 （閉会 午前11時20分） 

 


